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STATEMENT OF CANDIDATE FOR 
PANAMA-BUENA VISTA UNION SCHOOL DISTRICT 

- TRUSTEE AREA 1

Age: Name: LAURI HEFFERNAN
Oc cu pa tion: Retired Teacher

My name is Lauri Heffernan and I am running for a seat on the Panama-Buena 
Vista Union School District Board of Trustees Area 1. I recently retired from 31 
years as a classroom teacher in the district and 5 years as an academic coach 
working with teachers in PBVUSD. Having served in several leadership positions 
during my tenure, I have experience with curriculum decisions & instructional 
practices, school & district budgets, negotiations, and knowledge of business and 
employee contracts. I believe in the importance of public education for all, which 
requires making the needs of students and advancement of learning outcomes the 
top priority. Essential to achieving this goal is transparency through clear 
communication while collaborating with others to strengthen the ties between the 
PBVUSD Board of Trustees and its stakeholders. School board trustees must be 
good stewards of public funds that support all educational programs and 
particularly the important process of overcoming learning losses experienced by 
students due to the pandemic. As a resident of the Area 1 community, I look 
forward the the opportunity to expand my service in the ongoing effort to help all 
students reach the essential and critical standard of the district, "Excellence in 
Education".

Lauri Heffernan

DECLARACIÓN DEL CANDIDATO PARA 
DISTRITO ESCOLAE PANAMA-BUENA VISTA UNION 

- AREA SINDICAL 1

Edad: Nombre: LAURI HEFFERNAN 
Ocupación: Maestra Jubilada

Mi nombre es Lauri Heffernan y me estoy postulando para un escaño en la Junta 
de Síndicos del Distrito Escolar de Panama-Buena Vista Union Área 1. Me jubilé 
hace poco tiempo después de 31 años como maestra de aula en el distrito y 5 
años como entrenadora académica, donde trabajé con maestros del PBVUSD 
(Distrito Escolar de Panama-Buena Vista Union). Después de haber prestado 
servicio en varias posiciones de liderazgo durante mi mandato, tengo 
experiencia con las decisiones sobre el plan de estudio y las prácticas de 
instrucción, los presupuestos escolares y de distrito, las negociaciones, y el 
conocimiento de los negocios y los contratos de los empleados. Creo en la 
importancia de la educación pública para todos, lo que exige dar la máxima 
prioridad a las necesidades de los estudiantes y al avance de los resultados del 
aprendizaje. Para lograr este objetivo es esencial la transparencia a través de 
una comunicación clara mientras se colabora con otros para fortalecer los lazos 
entre la Junta de Síndicos del PBVUSD y sus partes interesadas. Los síndicos 
de la junta escolar deben ser buenos administradores de los fondos públicos que 
apoyan todos los programas educativos y, en particular, el importante proceso 
de superar las pérdidas de aprendizaje experimentadas por los estudiantes 
debido a la pandemia. Como residente de la comunidad del Área 1, espero tener 
la oportunidad de ampliar mi servicio en el esfuerzo continuo para ayudar a 
todos los estudiantes a alcanzar el estándar esencial y crítico del distrito, 
"Excelencia en la Educación".

Lauri Heffernan




